

いなぎのぞみだより

令和3年9月1日発行



保育園で新型コロナウイルスの感染者発生により、皆様には多大なるご心痛、ご迷惑をおかけしましたこととお詫びします。多くのお問い合わせ、ご指摘がありました。不十分であったことをしっかりと反省し、消毒と改善に努めて参ります。申し訳ありませんでした。検査にご協力くださった園児とご家族の皆様、ご協力ありがとうございました。引き続き、健康観察へのご協力にも感謝申し上げます。この度のことで、また稲城市からの呼びかけで登園の自粛にご協力いただいておりますご家庭が多くおられます。併せて感謝申し上げます。

今月の予定

- 1日(水) 避難訓練・引き取り訓練
- 28日(火) 幼児組誕生会



9月生まれのおともだち紹介

みんな大きくなあれ!



引き取り訓練を行います。

大規模災害発生想定訓練を行います。園ぴゅう太にて、大規模災害発生想定メールを配信いたします。メールの既読確認をクリックしてください。

お迎えの際に、園児名と続柄の確認をいたします。引き渡しは、玄関で行います。確認が終わりましたら、玄関でお待ちください。

参加可能な方は、メール配信後に災害時に利用するルート、手段でお迎えにきてください。勤務の調整をされて、すぐにお迎えにきていただく必要はありません。通常通りの保育時間でご協力ください。

※9月1日(水) メール配信予定 16:00

運動会について

10月16日(土) ⬆️延期17日(⬆️なら第六小学校体育館) 参加は幼児クラス、学年ごと入れ替え制で計画しています。

保護者席は指定、最大2名までの予定です。

今後の感染症状況により、変更・縮小・中止の可能性があります。また、翌日に延期された時に雨天だった場合は、稲城市立第六小学校の体育館をお借りすることになっていますが、感染症の状況により使用の許可が下りなくなる可能性がありますとのことでした。

5歳児こすもす組の子どもたちにとっては、保育園生活最後の運動会になります。第四保育園で丁寧に、思いを込めて作られた馬を使って、荒馬に取り組んでいきます。

飛び跳ねる馬から、“困難を飛び越えていけ”という願いが込められているそうです。青空のもと、元気に跳ねて欲しいと願っています。



「ラッセラー ラッセラー！」

保育参観について

9月より希望されるかたの保育参観を実施する予定でしたが、緊急事態宣言が延長されていること、登園の自粛要請が稲城市からおりてきていることを受けまして、暫くの間、実施を見合わせたいと思います。開始出来るようになりましたら、またお知らせしたいと思います。

登園の自粛に伴う給食費徴収について

今回のコロナ感染者発生から、また稲城市からの要請を受けて、登園の自粛にご協力いただいておりますご家庭で、幼児組の園児は日割りで計算し、給食費を徴収金額から控除させていただきます。

(控除期間)

8月26日より、稲城市が登園の自粛を要請している期間
また、1ヶ月単位で登園の自粛をされる場合は、給食費を全額徴収しません。お申し出ください。

※コロナに関する欠席でない場合でも1日から月末まで欠席される予定があれば、前月の10日までに申し出てください。控除になります。

○9月1日より、が着任いたします。

○が、退職いたしました。年度途中ではありますが、
で残念ながらの退職です。